



Le premier forum du sport adapté a eu lieu sur le site de Décathlon Village. © Crédit photo : M. G.

Le Comité départemental du sport adapté de la Gironde, en partenariat avec Décathlon Village, organisait le premier forum associatif sportif girondin à destination des personnes en situation de handicap mental et/ou psychique, le 16 octobre. « C'est l'occasion de rassembler les associations et de créer du lien autour d'une journée un peu festive », souligne Anaïs Feillard, responsable du projet.

« Nous avons 10 clubs affiliés à la Fédération française de sport adapté qui sont présents et les associations pouvaient avoir deux stands, présentation et initiation. Nous avons eu ce matin des établissements médicaux et des

familles qui sont venues. On espère mettre en place cette animation chaque année afin que les personnes en situation de handicap puissent pratiquer un sport plus facilement. »

Le comité sport adapté de la Gironde est à l'initiative de la journée et a pris en charge les repas. La Gironde compte 2 500 licenciés et 40 clubs affiliés à la Fédération. « On a vécu une année très compliquée et ce forum, c'est pour remobiliser les associations et les établissements, complète Olivier Grin, président du CDSA 33. L'année 2020 a amené une baisse de 66 % des licenciés, mais le sport adapté est toujours là, on est confiant. »